




NUESTRA CIUDAD
MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el descomunicamiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que refleje inconformidades que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Hoy es el 488 aniversario de la caída de la Gran Tenochtitlán
-Deficiente servicio en la Línea 8 del Metro; falta mantenimiento
-Solicita la UNT cambiar el TLC agrícolas como está, nos daña

ES URGENTE LA TRAÍDA DE AGUA DEL TEMASCALTEPEC

A reserva de realizar a la brevedad, el Proyecto de Aguas Caras consistente en la captación del suficiente líquido en los ríos Tecolutla y Alto Amacuzac, así como en los mantos acuíferos de Oriental, Puebla, lo que resolverá en definitiva la escasez del vital elemento en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México y los municipios mexiquenses, es de suma necesidad que el presidente Felipe Calderón integre, dentro del presupuesto federal de egresos 2010, lo que concierne a la realización del programa de la Cuenca del Temascaltepec, de donde pueden obtenerse al menos unos 5 metros cúbicos más de agua por segundo, con lo que se evitaría el riesgo de que se presentara una emergencia por el descenso del nivel de las presas que forman parte del Sistema Cutzamala... El gobierno federal, de acuerdo a las facultades de que se encuentra investido en materia de derechos y deberes para satisfacer necesidades básicas de la población, es la instancia responsable de sacar adelante dicha captación que se encuentra estancada desde que el jefe del Ejecutivo pertenece al Partido Acción Nacional... En su momento, Vicente Fox nada quiso saber de dicho plan, entre otras causas, porque según fue público y notorio, el "presichente" nada quiso saber de los capitalinos, por-

que en el Distrito Federal no se votó por el resultado fue que marginó a los capitalinos al negar la parte que le corresponde al gobierno federal respecto de los ingentes problemas a que nos enfrentamos los capitalinos. Se perdieron los seis años de la administración foxista para prevenir los problemas de insuficiente abastecimiento de agua potable que se ha agudizado durante los últimos meses, debido a la sequía que se ha presentado en el D. F. y municipios mexiquenses conurbados... Sabido es que el proyecto del Temascaltepec nos sacará de apuros cuando se haga realidad y que, además, permitirá la pauta para suficiente para iniciar los trabajos en el Tecolutla, del Alto Amacuzac y los mantos acuíferos de Oriental, Puebla. La Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor, destaca que "es muy necesario que el presidente Felipe Calderón inserte, en el Presupuesto Federal de Egresos, para el 2010, el dinero suficiente para tal fin". Afirmo que en caso contrario, continuará la preocupación entre los habitantes de las 16 delegaciones políticas y los 48 municipios conurbados, sobre todo porque la sequía se muestra cada vez con mayor rigor. Antes de que sea tarde, el presidente Calderón debe dar vida al Proyecto Temascaltepec.

(GUSTAVO A. MADERO)
ENCARECEN LA CARNE

Continúa en siguiente hoja

Un nuevo golpe a la economía familiar preparan los introductores de ganado en la ciudad de México, con el pretexto de que "han subido los insumos para la engorda de ganado bovino, ovinapríno y porcino. El alza al precio internacional de los granos que se encuentran acaparados por "trusts" internacionales, hace imposible que se mantenga el precio en el mercado, por lo cual, para diciembre próximo, el precio de dicho producto para las amas de casa en la variedad de bistec, costará cien pesos el kilogramo, según dicen los engordadores de reses, a los dueños de carnicerías afiliadas a la Unión Libre de Tablajeros de la República Mexicana.

(MAGDALENA CONTRERAS)
RÍO CONTAMINADO

El río Magdalena se encuentra contaminado porque hay descargas de aguas negras que lo tienen repleto de sustancias nocivas. La delegación ha tomado conocimiento de que muchas factorías arrojan al paso de las aguas, líquidos de desecho, por lo cual se puede envenenar alguien que trate de utilizarla para uso doméstico. Se ha corrido invitación para que la Semarnat, a cargo del sobrino de Vicente Fox, Juan Rafael Elvira Quesada, se encargue de sanear esa red fluvial que sobrevive al río Eslava prácticamente desapa-



recido.

(COYOACÁN)

SATURADO EL AMBULANTAJE

La opinión del delegado Heberto Castillo Jr., es que "el ambulante ya no da para más porque lo que sobra son vendedores informales" y con este criterio que transmiten sus inspectores de vía pública, les han hecho la vida pesada a los comerciantes informales, incluyendo a los artesanos, por lo cual, Felipe Herrera cree que se han eternizado en la demarcación los problemas en el Centro Histórico, donde ya no se ha dejado operar a quienes han perdido el empleo y "únicamente queremos ganarnos la vida porque no pensamos vivir de la delincuencia, sino de un trabajo honrado como es la venta en calles y banquetas".

(GUSTAVO A. MADERO)

AMENAZA DESBORDARSE

El río Guadalupe que separa al Distrito Federal del Estado de México, en la zona de la calzada Vallejo, amenaza desbordarse, por el azolve que contiene. Juan Guerra y Lucas Villegas, vecinos

de la colonia Progreso Nacional, solicitan a las autoridades delegacionales en G. A. Madero, el envío de cuadrillas para que limpien el lecho de este río y, a la vez, refuercen bordos. En años anteriores, las autoridades de Protección Civil habían estado al tanto del problema, pero ahora no. Señalan que no se ha producido una desgracia, porque las lluvias son escasas. De lo contrario ya habría muchas lamentaciones por el desborde de las aguas.

(BENITO JUÁREZ)

INVASIÓN DE SEXO-SERVIDAS

Un estudio de la Asamblea Legislativa revela que la delegación Benito Juárez está cada día más invadida por sexo-servidas. De acuerdo a los datos suministrados, la calzada de Tlalpan ya es uno de "los ejes del oficio más antiguo del mundo" y la avenida Insurgentes se ve cada día más concurrida por dichas personas que ofrecen sus caricias a los transeúntes. Lo deprimente para vecinos de la colonia Ciudad de los De-

portes consiste en que "hasta hombres disfrazados de mujeres le entran a este comercio que mucho tiene de dafino para el ambiente familiar.

(CUAUHTÉMOC)

DEMANDAN REFORMAS AL TLC

En relación a la llamada "Cumbre de Líderes de Norteamérica" con la participación de los gobernantes de Canadá, EU y México, la Unión Libre de Trabajadores manifiesta que hay que hacerle reformas al Tratado de Libre Comercio, porque "la falla de la economía norteamericana después del TLC, ha sido su incapacidad para crear empleo decente y suficiente para absorber a los trabajadores desplazados por el desempleo, el subempleo y a los que recién entran al mercado laboral, Ello ha obligado a muchos a una desesperada búsqueda por encontrar un empleo donde sea".

(IZTACALCO)

ENCARECERÁ LA TORTILLA

"Quisiera conocer de alguna buena noticia, pero todo lo que flota en el ambiente es ominoso", afirma la ama de casa Clotilde Guerra de Sánchez, vecina del barrio de Los Reyes. En concreto, se refiere al anuncio del Fondo Monetario Internacional -FMI-, mismo que

prevé que para noviembre se registrará un alza mundial en el precio de los granos, dentro de ellos, el maíz, lo cual quiere decir que en México tendremos un alza general en el precio de la tortilla, lo cual quiere decir que nos espera un año difícil porque el salario del trabajador ya es insuficiente para poder sortear tantas alzas, sin que el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, sea capaz de hacer algo en favor del pueblo".

(CUAUHTÉMOC)

LA GRAN TENOCHTITLÁN

Hace 488 años cayó la Gran Tenochtitlán en poder de los conquistadores al mando de Hernán Cortés y los vecinos de Tepito rendirán homenaje al último tlatoani azteca, Cuauhtémoc, quien defendió heroicamente la plaza y fue aprehendido a la altura de donde ahora se encuentra el templo de la

Continúa en siguiente hoja

Concepción Tequipehuca, en la ahora calle de Constanza y el 13 de agosto de 1521, cuando ocurrieron esos acontecimientos era lago por el cual huía para refugiarse en Tlatelolco. Cuauhtémoc es tenido por los habitantes de Tepito y Peralvillo, como el máximo héroe que fue, al no capitular ante las fuerzas invasoras de entonces. En los dos puntos se han preparado sendos actos y en la Plaza de las tres Culturas, frente al templo de Santiago Tlatelolco, se alza en recuerdo de aquella heroica defensa, la frase que dice: "No fue triunfo ni derrota, sino el doloroso alumbramiento de lo que hoy es México". Frente al templo de La Concepción Tequipehuca, serán depositadas ofrendas florales bajo la placa que recuerda aquellos hechos, preludio de la nacionalidad mexicana.

(VENUSTIANO CARRANZA)

SE HUNDE LA COLONIA LÓPEZ MATEOS

Según el Instituto de la Tierra dependiente del Politécnico, la colonia López Mateos ya está afectada por los hundimientos diferenciales, por lo cual, les conviene que la delegación Venustiano Carranza ya no autorice la construcción de más viviendas en dicho lugar que se localiza no lejos del aeropuerto internacional de la ciudad de México. Según los estudios realizados, se trata de efectos de una falla geológica que viene desde el Popocatepetl.

(IZTACALCO)

DEFICIENTE LA LÍNEA OCHO

Con muchas deficiencias funciona la Línea ocho del Metro, el número de los vagones es excesivo y quizá ellos mismos resulten perjudicados, puesto que se hacen competencia entre sí, para la venta de sus discos DVD. Pero eso es lo de menos, porque el equipo rodante se detiene en cada estación durante varios minutos, con lo cual hace perder tiempo a los pasajeros. Es ya excesivo el volumen de usuarios lo que da como consecuencia que los vagones estén siempre repletos y como si fuera poco, frecuentemente, en el interior de los mismos vagones, se producen cambios

Fecha 13.08.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

de energía eléctrica, lo que provoca sobresaltos y temores entre los usuarios. Falta mantenimiento en general, afirma el lector Julio Andrade